



**Le professeur Messanga Nyamding soutient dans une vidéo qui a en un temps record fait le tour de la toile, que les membres de gouvernement sont tous des homosexuels.**

Devant ses étudiants enthousiasmés dans un amphithéâtre de l'institut des relations internationales du Cameroun (IRIC), l'enseignant permanent a fait un cours dans le domaine du paranormal et occultisme, qui selon lui sont de véritables freins contre le développement de notre société.

L'universitaire arrache les acclamations de ses étudiants quand il va déclarer : "tout est bloqué, quand vous avez des ministres qui sont pédés, quand vous avez les DG qui sont les pédés, l'université même, les pédés... le Cameroun est gouverné par des homosexuels, des pédés !".

Impossible de savoir le jour où cette vidéo amateur a été réalisée, mais il faut noter que ce n'est pas la première fois que Professeur Messanga Nyamding se livre à de telles "dénonciations".

Le biyaïste et militant de la première heure du parti au pouvoir, a souvent laissé entendre sous les chaumières que les loges d'homosexuels bloquent sa nomination et paralysent la société. Alors qu'il est temps pour des jeunes loups politiques comme lui d'être mis en évidence, par une promotion politico-administrative de premier plan.

Le politologue et théoricien du « complot scientifique » dit totaliser plus de 30 années de loyauté envers le président Paul Biya. Il n'a jamais manqué de discréditer certains de ses camarades du parti des flammes qu'il qualifie d'ailleurs de « comploteurs de dedans ».